

Nombre de alumno: Isaac roldan Trujillo Hernández

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: introducción a la historia de la medicina veterinaria
y zootecnia

Grado: 1°

Carrera: Licenciatura en Medicina
Veterinaria y Zootecnia.

EDAD MEDIA Y CREACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA.

Durante la edad media, la caballería fue un factor decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente a los équidos, por ser importantes "Instrumentos" de guerra, conquista, transporte y servicio de correo.

Durante esta época pasaron muchas cosas una de ellas fue el oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria, fue una época donde el sacerdote era el que mandaba al pueblo y era el médico veterinario, la superstición y la magia ocuparon la medicina de tal modo como las plegarias, echidos y encantamientos para la prevención y tratamientos de enfermedades tanto en animales como en humanos.

Algunos de los santos con los que curaban son: san roque y san sebastián, san humberio y santa quiteria, san eloy, san Blas, san antonio y llave de san humberio. La palabra mágica abracadabra tenía la propiedad de eliminar a los demonios causantes de enfermedades.

Claude Bourgelat fue el primer fundador de escuela medicina veterinaria en el mundo en Francia, llamada Lyon, esta fue la primera institución educativa en esta especialidad en el mundo cuatro años más tarde, se inauguró la segunda escuela de veterinaria en Alfort, cerca de París.

hace 3000 a 4000 años A.C en mesopotamia se creia que las enfermedades eran causadas por dioses y demonios, y ahi es donde los sacerdotes curaban con hechizos, conjuros, exorcismos y sacrificios

girolamo fabrizio.

Experto anatomista y cirujano, el mismo ilustro la diseccion de los animales, Gracias a sus trabajos, sobre distintas especies pudo investigar la formacion del feto, la estructura del estomago y de los intestinos, asi como las caracteristicas del ovo, el oido y la laringe.

El renacimiento se origina en italia en el siglo xv, de los años 1500 a 1700, renacen en europa las ciencia, las artes, la filosofia, se desprenden de la medicina de la magia y de la supersticion y alcanza un desarrollo gracias al papel, ala imprenta y al microscopio.

El renacimiento marco un punto de inflexion en la historia de la medicina veterinaria, ya que se produjo una mayor diferenciacion entre la atencion medica para humanos y animales. A medida que avanzaba el conocimiento medico y la sociedad se volvia mas especializada, se sentaron las bases para la creacion de las primeras escuelas de medicina veterinaria en siglos posteriores. una caracteristica interesante de la edad media fue la falta de distincion entre la medicina humana y veterinaria.

El 4 de agosto de 1761, el gobierno de Luis XV emitió un decreto que autorizaba a Claude Bourgelat a fundar una escuela, es así, que con la escuela real veterinaria de Lyon nació formalmente la primera escuela oficial para la enseñanza de la medicina veterinaria en el mundo. Luego se fundaron otras escuelas europeas, como las de Turín (1769), Copenhague (1773), Hannover (1778), Berlín y Múnich (1790) Londres (1792) y Madrid (1793).

Bibliografía.

Gaceta UNAM, enseñanza veterinaria mundial. ciudad universitaria. 28 de febrero de 2011. Número 4, 316.

<http://www5.covet.es/aehv/PDF/Duuldez.20Hippiafrico>